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Membres présents de l’Association Glisse Pont-Mahé  
Guyot Brice, 
Jacquet Pascal, 

Glaizot Louis, 
Carabin Gilles. 

 
 
 
 
 

111...      IIInnntttrrroooddduuucccttt iiiooonnn   :::             

 
 Brèves informations sur les membres de l’association crée en 2010 : 

 Rappel de l’objet de l’association : fédérer la pratique de la planche et du kite à Pont-Mahé. 
 Nombre d’adhérents d’environ 30 tous les ans (en majorité des proches environs)  

 
 Cette année une faible participation à cette Assemblée Générale et encore un grand merci aux 

participants 
 
 
 
 
 
 

222...      BBBiii lllaaannn   dddeeesss   aaacccttt iiivvviii tttééésss   :::    

 
 Fin de vente de Wet-shirt sponsorisée par Dominique Allain que nous remercions à nouveau 
 suivi affiliation à la FFVL (club n° 16014) 
 Participation à certaines réunions « locales » et commissions nautiques où l’association tente 

toujours de faire entendre ses positions. 
 Participation de quelques membres aux matinées de « nettoyage citoyen  » de la plage organisées 

par la mairie d’Assérac. 

   
   
   
   
 

333...      BBBiii lllaaannn   fff iiinnnaaannnccciiieeerrr      222000111444   :::   

 
 Recette des adhésions (5€ ou 7€ de cotisations)  163 € 
 Subvention 2014 Mairie Assérac 150€ 
 Vente des tee-shirts /  weet-shirt… 0 € 
 Dépenses diverses (fournitures … ) 0 € 
 Bilan 289€  et trésorerie positive de 1695 €  au 15/01/2015 
 Nouvelle demande de subvention pour 2015…  à suivre  
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444...      DDDiiissscccuuussssssiiiooonnnsss   ///    dddééébbbaaatttsss   ///   rrreeemmmaaarrrqqquuueeesss   :::   

 
 

 Rappel sur les « commissions nautiques » et la dernière réunion à la mairie:  La réunion «  
commission nautique » n’a pas été programmée cette année par la mairie.  
Pas de nouveaux « soucis » liés aux ganivelles (épuisement général sur le sujet) 
… 

 
 Les dates prévues de saison estivale de plus en plus tot mais très difficile de négocier  

avec la maire. Les week-end de mai et juin sont chargé donc difficile de ne pas baliser 
 
 

 Communication de l'association : Le nombre d'adhérents est resté stable autour de 30 adhérents ces 
dernières années . Peut-être intensifiée pour tenter de doper les adhésions (un peu relâchée ces 
dernières années, il faudrait être bien présent après les élections municipales pour garder notre 
« influence »...) 

 
 " wet-shirt / tee-shirt / sticker" : opération bien perçue à renouveller 

 
 Une proposition pour que l’association soit mieux vue dès l’entrée de la plage via le panneau est 

formulée. Nous allons demander à la nouvelle mairie…(ceci a  déjà existé sur la vitrine précédente…) 
…  

 
 Une proposition de barbecue est ré-émise et entendue. Nous allons essayer de prévoir cela pour les 

beaux jours  …  
 

 La date de nettoyage de plage organisée par la mairie sera retransmise aux adhérents dès qu’elle 
sera connue… 

 
 
 
Merci encore aux membres pour leur présence, leur participation et propositions. 
 
      Le président  
 Gilles CARABIN 
 
 
 


